

„Urlaub auf dem Bauernhof“

weiter gefragt

Trotz Wirtschaftskrise wächst diese Art des Tourismus

Sulzberg | mr | Trotz der Wirtschaftskrise verzeichnet der Urlaub auf dem Bauernhof weitere Zuwächse. Dies wurde jetzt auf der Jahresversammlung des Vereins „Mir Allgäuer – Urlaub auf dem Bauernhof“ in Sulzberg (Oberallgäu) betont.

Um diesen Erfolg weiter zu bestätigen, will die Vorstandschaft mit der neu gewählten Vorsitzenden Angelika Soyer ihre Werbeaktivitäten intensivieren – auch um neue Zielgruppen zu erschließen.

Der Verein „Mir Allgäuer“ hat derzeit rund 500 Mitglieder. Im Oberallgäu bietet jeder vierte Landwirt Gästezimmer an. Ohne dieses Tourismus-Zubrot könnten viele Betriebe beim anhaltenden Milchpreisverfall nur schwer existieren, hieß es auf der Versammlung.